



“Monreal y Noroña”: AMLO no descartó hacer más grande el grupo de las corcholatas



A menos de un año de que los partidos políticos mexicanos decidan cuál será el proceso que seguirán para elegir al candidato oficial para competir por la Presidencia de la República en 2024, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) parece que tiene claro cuáles serán tres posibles contendientes del **Movimiento de Regeneración Nacional** (Morena), pero no descartó aumentar el número de posibles aspirantes.

Sin embargo, sorprendió al mencionar que puede haber dos personajes más que podrían entrar en disputa por la candidatura, éstos son el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, [Ricardo Monreal Ávila](#), y el **diputado federal del Partido del Trabajo (PT)**, [Gerardo Fernández Noroña](#).

Entre los personajes nombrados por presidente como los posibles cuadros de la oposición para competir por la presidencia se encuentran el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles; los legisladores del **Partido Acción Nacional (PAN)**, Lilly Téllez, Santiago Creel y Gabriel Quadri.

[“Monreal y Noroña”: AMLO no descartó hacer más grande el grupo de las corcholatas - Infobae](#)